	   Введение

    Сама история выдвижения Джека Лондона, его невероятного успеха привлекала очень многих современников да и позднейших его биографов больше, чем написанных им книг. Легенда о выдающемся таланте, с победоносной легкостью шествующем от вершины к вершине, подавляла в их сознании горькую истину, о которой писатель напомнил в своем романе «Мартин Иден»: пробиться удается только самым упорным, и на эту бесконечную борьбу уходит все - слава увенчивает не триумфатора, а человека, уже растратившего отпущенные ему силы. Судьба Мартина Идена как художника созвучна судьбе многих талантливых художников слова, возможно, и самого Джека Лондона. «Мартин Иден» по праву считается вершиной «поэтического» реализма Лондона.  
Роман по своей социально-философской проблематике выделяется из ряда произведений писателя. Потому можно предположить, что роман носит автобиографические черты и делает художественную систему писателя наиболее полной, позволяет говорить о его мировоззрении, политических и философских взглядах. Это определяет актуальность выбранной темы исследовательской работы.
Объект исследования: биография Джека Лондона, роман «Мартин Иден»
Предмет исследования: автобиографичность романа «Мартин Иден»
Цели исследования: 
-доказать автобиографичность романа  
На пути к поставленной цели решались следующие задачи: 
- рассмотреть убеждения и мировоззрение Джека Лондона
-проанализировать основные направления творчества писателя
-проанализировать роман «Мартин Иден»
-определить место романа в художественной системе Джека Лондона
-выявить события жизни Джека Лондона, отражение которых можно найти в романе
-сформулировать сходства и отличия выявленных параллелей
Основная гипотеза исследовательской работы: в романе Мартин Иден нашли отражение многие черты жизни автора, потому роман можно назвать автобиографическим.
Основное определение: автобиографический роман- это роман, в котором главным персонажем выступает герой, близкий автору, а события, помещенные в фабуле - достоверные события из его жизни.  Образ главного персонажа, как и сюжет - это художественная обработка фактов, пережитых автором.
Методы исследования: сравнение, анализ, синтез, биографический метод, чтение учебной, научно-популярной и справочной литературы по проблеме исследования.
1. Джек Лондон и его роман «Мартин Иден»
1.1  Биография Джека Лондона
      Джек Лондон родился 12 января 1876 года в Сан-Франциско. Его мать — Флора Веллман происходила из безбедной уэльской семьи, была умной и начитанной женщиной, окончила институт, обучалась музыке, но имела нервный нрав со стремительно меняющимся настроением и увлекалась спиритизмом. Во время беременности пыталась покончить собой.  После рождения малыша, Флора оставила его на какое-то время на попечение своей бывшей рабыни Вирджинии Прентисс, которая оставалась для Лондона важным человеком на протяжении всей его жизни. В конце того же 1876 года Флора вышла замуж за Джона Лондона, инвалида и ветерана Гражданской войны в США, после чего забрала ребенка к себе обратно. Отчим хорошо относился к мальчику, учил его ловить рыбу, охотиться и управлять лодкой. Именно благодаря ему юный Джек увлекся чтением. Семья Лондонов поселилась в рабочем районе Сан-Франциско. В это время страна была охвачена жесточайшим экономическим кризисом, начавшимся в 1873 году.  Постоянно испытывая нужду, семья переезжала с места на место, пока не обосновалась в Окленд, где Лондон в конце концов и окончил начальную школу. В среднюю школу ходить не мог: в семье не было средств, чтоб платить за обучение. Позже он вспоминал: «Я родился в бедной семье, часто бедствовал и нередко голодал. Я никогда не знал, что значит иметь собственные игрушки. Рубашку, купленную в магазине, я в первый раз надел, когда мне было восемь лет. Только тот, кто голодал, может оценить по-настоящему пищу, только те, кто путешествовал на море или в пустыне, могут оценить питьевую воду, и только ребенок, одаренный богатой фантазией, может оценить те вещи, которых он был лишен в детстве».

	Introduction


The history of the promotion of Jack London, his incredible success attracted so many contemporaries and his latest biographers more than the books he wrote. The legend of the outstanding talent, with victorious ease striding from top to top, suppressed in their minds the bitter truth about which the writer has reminded in his novel "Martin Eden": it is possible to break through only the most stubborn, and this endless struggle takes everything - glory crowns not triumphant, but the man who has already squandered his strength. The fate of Martin Eden as an artist is consonant with the fate of many talented artists of the word, perhaps, and Jack London himself. "Martin Eden" is rightfully considered the pinnacle of London's "poetic" realism.


The novel stands out from a number of works of the writer in terms of its social and philosophical problems. Therefore, it is possible to assume that the novel has autobiographical features and makes the writer's artistic system the most complete, allows us to talk about his worldview, political and philosophical views. It determines the relevance of the chosen subject of research work.

Object of the research: the biography of Jack London, the novel "Martin Eden"

Subject of the research: autobiography of the novel "Martin Eden"

The research objectives:
· to prove autobiography of the novel
On the way to the set goal the following tasks were solved:
- to consider the beliefs and outlook of Jack London
-to analyze the main directions of the writer's work
- to analyze the novel "Martin Eden"

-determine the place of the novel in the art system of Jack London

- to reveal the life events of Jack London, the reflection of which can be found in the novel
-to formulate the similarities and differences of the revealed parallels
The main hypothesis of the research work: in the novel Martin Eden, many features of the author's life are reflected, therefore the novel can be called autobiographical.

The basic definition: an autobiographical romance is a novel in which the protagonist is a hero close to the author, and the events placed in the story are authentic events from his life. The image of the main character, like the plot, is the artistic processing of the facts experienced by the author.

Methods of research: comparison, analysis, synthesis, biographical method, reading of educational, popular scientific and reference literature on the research problem.

Jack London and his novel "Martin Eden"
1 Biography of Jack London
      Jack London was born January 12, 1876 in San Francisco. His mother, Flora Wellman, came from a comfortable Welsh family, was a smart and well-read woman, graduated from the institute, studied music, but she had a nervous temper with rapidly changing mood and was fond of spiritualism. During pregnancy she tried to commit suicide. After the birth of the baby, Flora left him for some time in the care of her former slave Virginia Prentiss, who remained an important man for London throughout his life. At the end of the same year, 1876, Flora married John London, a disabled person and veteran of the American Civil War, after which she took the child back to her. The stepfather treated the boy kindly, taught him to fish, hunt and manage the boat. It was thanks to him that young Jack got carried away by reading. The London family settled in the working area of ​​San Francisco. At that time, the country was embroiled by the most severe economic crisis that began in 1873. Constantly in need, the family moved from place to place until it settled in Oakland, where London eventually graduated from elementary school. He could not walk to high school: the family did not have the means to pay for tuition. Later he remembered: "I was born in a poor family, often lived in poverty and often starving. I never knew what it means to have my own toys. I put on the shirt bought in shop for the first time when I was eight years old. Only those who are hungry can appreciate the real food, only those who traveled to sea or in desert can appreciate the drinking water, and only a child endowed with a rich imagination can appreciate those things that he was deprived in the childhood".








